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５－１

民進党・県民連合 ３７番 高 橋 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県内の経済動向と対策について

１ 県は、県内の直近の経済動向をどのように判断している 企画調整部長 統 計 課

のか尋ねたい。

２ 本県の持続的な発展に向け、中長期的な施策展開をどの 知 事 復興・総合計画

ように図っていくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

３ 県は、中小企業及び小規模事業者の支援にどのように取 商工労働部長 経 営 金 融 課

り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、地元企業の成長産業への進出をどのように支援し 〃 産 業 創 出 課

ていくのか尋ねたい。

二 雇用対策について

１ 県は、県内の雇用情勢をどのように認識しているのか尋 〃 雇 用 労 政 課

ねたい。

２ 県内の高校及び大学等の新規卒業者の就職の状況と対策 〃 〃

について尋ねたい。

３ 県は、新規高卒就職者の早期離職防止にどのように取り 〃 〃

組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、成長産業の育成・集積により、どのように雇用創 〃 産 業 創 出 課

出を図っていくのか尋ねたい。

５ 県立高等学校において、新たな産業を支え、本県の復興 教 育 長 教 育 庁

に寄与する人材を育成すべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 職員の確保について

１ 職員の不祥事により損なわれた信頼の回復にどのように 総 務 部 長 人 事 課

取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。 職 員 研 修 課

２ 知事部局職員の確保について、県の考えを尋ねたい。 〃 行 政 経 営 課

３ 本県の公立学校教員の再任用の選考方法と現在の再任用 教 育 長 教 育 庁

者数について尋ねたい。

４ 本県の公立学校において、講師等の経験がある教員を確 〃 〃

保すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

四 耐震対策について

１ 県立高等学校の耐震化を急ぐべきと思うが、県教育委員 〃 〃

会の考えを尋ねたい。

２ 県は、県有建築物の耐震化にどのように取り組んでいる 土 木 部 長 営 繕 課

のか尋ねたい。

五 警察行政について

１ 「なりすまし詐欺」事件の検挙対策について尋ねたい。 刑 事 部 長 警 察 本 部

２ 携帯電話を使用しながら運転している自転車の交通事故 交 通 部 長 〃

防止対策について尋ねたい。


